

erstellt: 29.01.2018

Gummibärchen selbstgemacht: Unser Test!

O-Ton: Alexandra Bisaz, Executive Manager, Lolipop Switzerland „Mr.Candy Baker“, Schlieren, Schweiz

Länge: 1:14 (einfach kürzbar)

Autor: Thorsten Krappa

Info: Neuer Trend auf der Süßwarenmesse in Köln: Gummibärchen selbst gemacht in fünf Minuten. Ein Schweizer Unternehmen zeigt, wie es geht.

Anmoderation: Den Schokoladenvorrat für ein ganzes Jahr: Können Sie sich holen – noch bis Mittwoch (31.1.) auf der weltweit größten Süßwarenmesse in Köln. An fast jedem Stand können Sie da naschen, worauf Sie Lust haben. Sie können aber Süßigkeiten auch selbst herstellen. Da helfen Ihnen die Standbetreiber gerne. Reporter Thorsten Krappa hat sich auch mal die Schürze angezogen, die Kochmütze aufgesetzt und mit Alexandra Bisaz (Aussprache: BI-SATZ) von „Mr.Candy Baker“ aus der Schweiz Gummibärchen hergestellt.

Reportage

Gummibärchen selbst gemacht: Zeigt ein Schweizer Unternehmen noch bis Mittwoch (31.1) auf der Süßwarenmesse (ISM) in Köln.

zum Beitrag gehörende mp3-Datei:

GummibaerchenRPT.mp3